

DISPUESTO A AYUDARME

Rachida (Marruecos, 1980). Llegó directamente desde su país a Gipuzkoa hace 17 años. Con el paso del tiempo se ha socializado con total normalidad. Es madre de una niña y un niño de 14 y 8 años respectivamente. Echa de menos a su madre que reside en su país natal.

Es una mujer muy activa. Ha realizado varios cursos organizados por CARITAS GIPUZKOA.

Sí. Por ejemplo, participé en el de horticultura organizado por la fundación de Caritas, Sarea -su objetivo es tender puentes entre el trabajo y la vida diaria- en la huerta de Lazkao. Tengo un muy buen recuerdo; me ayudaron mucho. Actualmente estoy estudiando un curso sociosanitario; me gustaría ser enfermera.

Y los otros estudios ¿Qué tal?

Bien. Estoy en tercero de la ESO. El año pasado hice primero y segundo. Pronto empezaremos con las clases presenciales y creo que finales del mes de junio tendré los exámenes. Estudio en casa junto con mi hija e hijo. ¡Soy de ciencias!



Cuando ha podido, ha trabajado en ámbito de la limpieza.

Sí. Sobre todo, en bares. Pero debido a la epidemia llevo dos meses parada. Y no contar con ingresos, es un verdadero problema para mí. Me apoyan económicamente desde CARITAS GIPUZKOA con el pago de parte del alquiler y para que pueda comprar alimentos. Cuando tengo algún tipo de problema, el equipo de Caritas siempre está dispuesto a ayudarme.

Ya ha comenzado la desescala.

Sí. Espero que pueda encontrar trabajo. Ese es mi sueño. Aquí la vida es muy cara, y aunque estoy muy agradecida, no quiero seguir recibiendo ayudas; me cuesta mucho pedir. Quiero también volver a quedar con amigas para tomar café.

***ESTUDIO EN CASA JUNTO
CON MI HIJA E HIJO. ¡SOY
DE CIENCIAS!***